



Presseinformation

Datum: 25.10.2017

Autor: Karlheinz Langen / Diana Plantade

Thema: Neue Homepage des Schulelternbeirats der Gerhart-Hauptmann-Schule

Neue Homepage für den Schulelternbeirat (SEB) der Gerhart-Hauptmann-Schule (GHS)

Interessante Informationsplattform (nicht nur) für Eltern

Griesheim. Nach der Wahl zum neuen SEB-Vorstand am 26.09.2017 an der GHS stand für die neugewählten Webmaster der Umzug der SEB-Homepage an.

Die neue Seite erscheint nun in einem modernen und übersichtlichen Design und ist selbstverständlich für Mobilgeräte optimiert.

Auf www.seb-ghs.de finden Eltern und Schüler zahlreiche Informationen über aktuelle Themen, Termine, Veranstaltungen und Angebote. Über folgende Themenschwerpunkte wird aktuell berichtet:

- Bildungsstandards
- Bildungswege
- Elternspende
- Klassenelternbeirat
- Lösungswege bei Konflikten
- Mediensicherheit
- Der rote Ordner

Ferner stellt der SEB Vorstand seine Arbeit vor. Er kümmert sich u. a. um die Organisation von informativen Vorträgen, wie z. B. den Umgang mit Medien oder wie man sein Kind beim Lernen unterstützen kann.

Zahlreiche Downloads und nützliche Links ergänzen das Informationsangebot. Schauen Sie mal rein: www.seb-ghs.de

**Schulelternbeirat
Gerhart-Hauptmann-Schule
Griesheim**



Textlänge: 914 Zeichen ohne Leerzeichen

Ansprechpartner

Karlheinz Langen

Tel.: 06155 / 8687088

karlheinz.langen@t-online.de

Schulelternbeirat GHS Griesheim

Vorsitzende: Juliane Knechtel, Stellvertr. Vorsitzender: Holger Rohlf

Kassen-/Pressewart: Karlheinz Langen, Schriftführerin: Anja Ohl, Webmaster: Arndt Dittrich, Diana Plantade